



Listen to this article

COMUNICADO AYUNO 21



Galilea, Israel, 4 de mayo de 2023:

Gracias por ayudar a difundir el mensaje del Ayuno de Isaías 62 al ser un HUB que llega a su red. ¡Estás aumentando exponencialmente el poder de la oración en nombre de Israel! Como una herramienta adicional en las manos de Di_s, se ha creado un comunicado de prensa (ver adjunto) que debe distribuirse a los medios de comunicación en todos los países del mundo y requiere traducción para grupos de idiomas específicos. Dondequiera que se encuentre y sea cual sea el idioma que hable, si es capaz de traducir este comunicado de prensa y pasarlo a las organizaciones de noticias apropiadas, le recomendamos que lo haga.

Como sugerencia para los medios de comunicación, considere las estaciones de radio y televisión cristianas locales o los periódicos. También puede estar familiarizado con fuentes de noticias cristianas basadas en Internet u organizaciones que estarían interesadas en transmitir esta información vital para grupos lingüísticos específicos. Que el Señor los bendiga mientras sostienen a Israel durante este tiempo histórico de ayuno e intercesión del 7 al 28 de mayo.

#####

COMUNICADO DE PRENSA

5 millones se unen en 21 días de oración y ayuno por Israel (7-28 de mayo)

Galilea, Israel, 4 de mayo de 2023:

Miles de ministerios y redes de iglesias de todo el mundo, representando a más de cinco

millones de creyentes, han dispuesto sus corazones para orar por un mínimo de 1 hora al día durante 21 días (del 7 al 28 de mayo) para la bendición de Di_s y la paz en Jerusalén. (Salmo 122:6) Esta iniciativa de oración se llama “El Ayuno de Isaías 62”. Este sitio web – isaiah62fast.com proporciona el trasfondo de esta histórica iniciativa mundial de oración de 21 días.

La información de esta iniciativa de oración ha sido traducida a más de 100 idiomas e identifica a más de 1,000 ministerios de muchas naciones que funcionarán como ‘Centros de Oración’ que movilizarán a las personas en sus regiones del mundo para orar por Israel durante estos 21 días.

Líderes de iglesias y ministerios de una sección transversal del cuerpo del Mesías, incluidos Lou Engle, Jason Hubbard y Mike Bickle, en representación de varios miles de ministerios de diferentes denominaciones protestantes, junto con creyentes de muchas tradiciones diferentes, incluyendo católica, evangélica, copta,

Ortodoxos, Mesiánicos y más, colaborarán en 21 días de oración y ayuno por Israel, la llamada fue

dada originalmente el 7 de marzo de 2023 por Mike Bickle, el fundador de la Casa Internacional de Oración en Kansas City (IHOPKC), cuya gente ha mantenido la oración con adoración las 24 horas del día, los 7 días de la semana desde 1999. Este histórico ayuno culminará el domingo de (Shavuot) Pentecostés, 28 de mayo, cuando 100 millones de intercesores de todo el mundo orarán por Israel como parte del Día Mundial de Oración por Israel que contará con el apoyo de más de 5000

Redes de oración.

(www.110cities.com)

Mike Bickle dice: “Al hablar con miles de líderes de congregaciones y redes de ministerios de muchas naciones

Durante las últimas ocho semanas, me ha sorprendido por completo lo rápido que las personas de diferentes orígenes son

uniéndonos detrás de esta iniciativa de oración por Israel. La inspiración bíblica para esto es el mensaje profético.

Promesa dicha por Isaías (parafraseada):

“Oh Jerusalén, Elohim ha designado a los que orarán por ti... no callarán hasta que el todopoderoso ponga a Jerusalén en alabanza en la tierra” (Is 62:6-7).

Esta será la primera vez en la historia que millones de creyentes no Judíos orarán durante 21 días por

Bendición de Di_s y paz para Jerusalén”.

El 28 de mayo de 2023, domingo de Shavuot, Pentecostés, habrá una Jornada Mundial de Oración por Jerusalén y las Naciones

(www.pentecost2023.org) Con una transmisión global de 24 horas desde muchos lugares

diferentes alrededor del mundo, incluyendo una serie de transmisiones directas desde Jerusalén.

Para los medios iniciales de este evento, consulte los enlaces a CBN y CharismaNews.

Para obtener más información o para organizar la cobertura de los medios, incluidas fotos y videos, comuníquese con Dean Briggs en dean@deanbriggs.com

o Dean Bye en dean@return.co.il

t.me/bibliatoraviviente